
「先端農業推進セミナーin東部」アンケート結果

回答総数（N=50）

１　感想をお聞かせください

選択肢 回答数 割合 N=50

①ためになった　 46 94% 92%

②ためにならなかった 0 0% 0%

③その他 3 6% 6%

N 49 100% 98%

２　講師への質問がありましたらお願いします（後日、ご回答いたします）

選択肢 回答数 割合 N=50

講師①県 4 31% 8%

講師②谷氏 4 31% 8%

講師③藤本氏 5 38% 10%

N 13 100% 26%

3　研究開発拠点（29年度開所予定）への入居について、関心度をお聞かせください

選択肢 回答数 割合 N=50

① 関心がある 12 32% 24%

② 関心がない 8 21% 16%

③ どちらともいえない 18 47% 36%

N 38 100% 76%

4　先端農業ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄを「このように進めて欲しい！」等、ご要望をお書きください（別紙参照

５　今回のセミナーをどうやって知りましたか？ 

選択肢 回答数 割合 N=50

①県HP・E-Mail 22 55% 44%

②加入団体からのE-Mail 9 23% 18%

③その他 9 23% 18%

N 40 100% 80%

６　農業参入

選択肢 回答数 割合 N=50

①既に参入している 6 29% 12%

②検討している 9 43% 18%

③予定はない 6 29% 12%

N 21 100% 42%



４先端農業ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄを「このように進めて欲しい！」等、ご要望をお書きください

本県農政も更なる発展に向け、素晴らしい成果を挙げていただきたいと思います。大いに期待させてい
ただきます

補助金の対象を増やしていただきたい

総論はイメージできますが、実際どのような内容、規模でプロジェクトを進められるのか、具体的に示さ
れないので判断しかねますが、静岡県の農業振興に役立ててください

植物工場のしくみを勉強する為に見学ツアーなどがほしい

食品製造に向う技術開発をしてほしく、農林研究所等の県研究機関との共同研究が可能になるよう進め
て頂きたい（アグロメディカルフーズとして研究課題の公募）アカデミックになりがちな点を「もの」を重
視した取り組み

実際の産業に結びつくことを願いたいです

競争的資金を獲得で先進性を入れてゆく場合も、申請書作成まで支援しなくてはならない。プロジェクト
の内容が静岡県ならではのスキームを明確にして参画しやすいようにしたらいかがでしょう

機能性野菜の成分分析や食味値等、野菜の付加価値を検査できるよう機器の貸し出し、または、検査委
託ができれば有用ではないかと思います

機能性成分分析、地域農業の栽培品目の策定

企業で考えているテーマと重なる部分が多々ありそうです。企業との連携を県の方から積極的にアプ
ローチした方が良いと思いました

観光を主とした体験農園の進め方、具体的に


